

Le Centre de Conventions de Guayaquil est aménagé en hôpital temporaire pour des patients de Covid-19



Quito, 2 mai (RHC)- L'Équateur a aménagé le centre de conventions de la ville de Guayaquil en hôpital temporaire pour des patients de Covid-19.

L'espace, qui a commencé à fonctionner comme centre sanitaire le 27 avril, est doté de 152 lits, chacune avec oxygène direct, d'une pharmacie et d'un laboratoire. Les 184 travailleurs sanitaires qui soignent les patients ont été testés au coronavirus.

Guayaquil est devenue l'épicentre de la pandémie de coronavirus dans le pays sud-américain bien que la principale préoccupation de ses habitants soit le nombre croissant de morts. Les dernières semaines on a vu des cadavres dans les rues, sur les trottoirs, dans les parcs et dans des lieux proches des centres de santé, publics et privés. Des proches des victimes ont également dénoncé l'entassement de cadavres pas seulement dans les conteneurs mais aussi dans des endroits non-réfrigérées dans les propres hôpitaux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/221524-le-centre-de-conventions-de-guayaquil-est-amenage-en-hopital-temporaire-pour-des-patients-de-covid-19>



Radio Habana Cuba